

Gerne informieren wir über die aktuellen Tätigkeiten der Mitte Frauen Thurgau.

### **Jahresversammlungen 2022**

Am Dienstagabend, den 19. April 2022 ab 18 Uhr findet die Jahresversammlung 2022 der Mitte Frauen Thurgau statt. Neben den statutarischen Jahresgeschäften würdigen wir an dieser Versammlung die grosse Arbeit unserer zurücktretenden Regierungsrätin Carmen Haag. Wir freuen uns, wenn du/Sie sich diesen Termin reservieren kannst/können. Die Einladung stellen wir allen Mitgliedern und Sympathisantinnen im März zu.

Am Samstag, den 30. April 2022 findet die Jahresversammlung 2022 der CVP Frauen Schweiz statt. Als Mitglied der Mitte Frauen Thurgau bist du/Sie herzlich eingeladen. Dort wird über den Namenswechsel und die neuen Statuten entschieden. Weitere Informationen folgen ebenfalls mit der Einladung.

### **Abstimmung vom 13. Februar 2022**

Der Vorstand der Mitte Frauen Thurgau bittet alle, an der kommenden Abstimmung vom 13. Februar 2022 die Stimme an der Urne abzugeben. Vorstandsintern haben wir folgende Parolen entschieden:

**Volksinitiative Tier- und Menschenversuchsverbot** – 0 Ja, 6 Nein

**Volksinitiative Kinder und Jugendliche ohne Tabakwerbung** – 6 Ja, 0 Nein

**Änderung des Bundesgesetzes über die Stempelabgaben** – 0 Ja, 5 Nein, 1 Enthaltung

**Bundesgesetz über ein Massnahmenpaket zugunsten der Medien** – 4 Ja, 1 Nein, 1 Enthaltung

Ebenfalls Stimmrecht eingeräumt haben wir Stéphanie Oertli aus Arbon, welche neu im Vorstand mitarbeitet und sich an der nächsten Mitgliederversammlung der Mitte Frauen Thurgau zur Wahl stellt.

### **Wahl in den Regierungsrat vom 13. Februar 2022**

Der Vorstand der Mitte Frauen Thurgau empfiehlt mit grosser Überzeugung die Wahl von Dominik Diezi als neuer Regierungsrat des Kantons Thurgau. Wir bitten dich/Sie, dem Kandidaten ebenfalls das Vertrauen auszusprechen und im Bekanntenkreis für ihn zu werben. Auf unserer Facebookseite findest du/Sie dazu Testimonials von Frauen aus verschiedenen Parteien und Vereinigungen.

### **Positionspapier Europapolitik der CVP Frauen Schweiz**

Auch der Vorstand der CVP Frauen Schweiz/Mitte Frauen Schweiz ist unter der Leitung der neuen Präsidentin Christina Bachmann-Roth sehr engagiert unterwegs. Ende Januar hat dieser einstimmig sein erstes Positionspapier zur Europapolitik verabschiedet. Darin fordert er, dass der Bundesrat rasch und zielgerichtet neue Verhandlungen mit der EU betreffend der Bilateralen Verträge aufnimmt. Dabei formuliert er auch einen möglichen, realistischen Weg. Das Positionspapier finden Sie ebenfalls als Download.